



Reforma al Poder Judicial, la más importante desde la llegada de AMLO: Magdalena Núñez



Palacio Legislativo. - La diputada **Magdalena Núñez Monreal** (PT) sostuvo que si bien se han dado grandes avances en el sexenio que está por concluir en materia de democracia, justicia, desarrollo económico y justicia social, actualmente estamos frente a la que quizá es la reforma más importante desde la llegada del presidente **Andrés Manuel López Obrador** al Gobierno Federal, y es la que se realizará al Poder Judicial.

<https://www.hoytamaulipas.net/notas/568911/Reforma-al-Poder-Judicial-la-mas-importante-desde-la-llegada-de-AMLO-Magdalena-Nuniez.html>